

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À Niort, le 21 janvier 2026

ERCO annonce le rachat de la société Delta Tetha

ERCO poursuit son développement sur l'Île de Ré

ERCO, spécialiste de l'installation d'équipements de cuisines professionnelles, poursuit son développement en Charente-Maritime avec le rachat de la société Delta Tetha sur l'Île de Ré. Celle-ci vient s'ajouter à l'acquisition récente de la société SEMFI à Vaux-sur-Mer en août 2025. Ce rachat s'inscrit dans une stratégie visant à consolider sa présence dans un territoire à forte activité touristique et à forts enjeux opérationnels pour ses clients.

Une stratégie d'implantation au service d'un territoire à forte saisonnalité

Fondée en 1991 par Olivier BÉGUIER, **ERCO** mène depuis plusieurs années une dynamique de structuration territoriale à travers des implantations locales stratégiques, conçues pour répondre aux besoins de proximité, réactivité et continuité des services de ses clients.

Déjà présente en Charente-Maritime avec des agences à Périgny et Vaux-sur-Mer, la société renforce aujourd'hui sa position sur l'Île de Ré, un bassin d'activité touristique marqué par une forte concentration d'établissements CHR et une activité saisonnière intense.

Delta Tetha : une expertise technique au cœur du territoire Rétais

Composée de 3 collaborateurs et fondée par David SICATEAU en 2009, Delta Tetha est une entreprise spécialisée dans la cuisine professionnelle. Au fil des années, elle a élargi ses compétences sur les domaines du froid, de la climatisation et des systèmes de chauffage afin de répondre aux besoins et aux exigences des clients en matière de performance énergétique notamment.

Son implantation et champs d'action sur l'Île de Ré constituent un levier stratégique pour ERCO notamment dans l'accompagnement des professionnels de la restauration et de l'hôtellerie. Pour atteindre ses objectifs, ERCO inaugurera prochainement un nouveau local regroupant un atelier de réparation, un entrepôt

de stockage ainsi que des bureaux, permettant d'optimiser son organisation et la qualité de ses services.

« Ce rachat nous offre l'opportunité d'être au plus proche de nos clients et plus réactifs. Il nous permet de poursuivre ce que j'ai construit depuis 35 ans en assurant une présence locale durable et en renforçant notre service client. »

indique Olivier BÉGUIER

Une cohérence stratégique et opérationnelle renforcée

Cette acquisition s'inscrit dans la volonté d'ERCO de proposer des solutions clefs en main allant de l'étude à l'installation, puis du SAV et à la maintenance en s'appuyant sur une organisation structurée et des équipes de proximité.

En intégrant Delta Tetha à ses effectifs, ERCO consolide son action opérationnelle sur l'Île de Ré et renforce sa capacité à accompagner ses clients en tenant compte des contraintes spécifiques aux zones touristiques à forte fréquentation.

À PROPOS D'ERCO

Fondée en 1991, la société ERCO est experte dans l'initiation de solutions en restauration professionnelle. ERCO compte aujourd'hui près de 120 collaborateurs répartis en Deux-Sèvres, Charente-Maritime et Vendée. ERCO cible principalement les cuisines professionnelles en restauration commerciale, en hôtellerie, en GMS, dans les métiers de bouche, en snacking et en collectivités.